

**Motion SP-GRÜ-Fraktion und GLP/BDP-Fraktion:
«Vereinbarkeit von Beruf und Familie**

Unternehmen beklagen bereits heute einen Fachkräftemangel in der Schweiz. Diese Situation wird sich durch die Konsequenzen der Zuwanderungsinitiative noch verschärfen.

Der Bund will auf diesen Umstand reagieren, indem mehr Mittel für die familienergänzende Betreuung zur Verfügung gestellt werden. Gerade hat der Nationalrat einen Kredit über 120 Mio. Franken bewilligt.

Auch auf Kantonsebene besteht Handlungsbedarf. Es braucht Massnahmen, die eine Rekrutierung von Fachkräften vermehrt vor Ort ermöglichen. Dabei ist das Potenzial von gut ausgebildeten Frauen von besonderem Nutzen. Die Förderung von familienergänzenden Betreuungsangeboten sowie von schulischen Angeboten und die Sensibilisierung von Unternehmen für die Frage der Vereinbarkeit von Beruf und Familie erscheinen dringend notwendig.

Die Regierung wird beauftragt, konkrete Massnahmen und allfällige gesetzliche Anpassungen zur Förderung der besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie vorzuschlagen.»

15. September 2014

SP-GRÜ-Fraktion
GLP/BDP-Fraktion